



# TURQUÍA Y GRECIA

## ITINERARIO

**like**  
**travel**  
ESPECIALISTAS EN SALIDAS GRUPALES

DÍA 1, jueves 18 de junio de 2026: **Ezeiza – Estambul**

Partida en vuelo internacional desde la ciudad de Buenos Aires rumbo a Estambul. Noche a bordo.

DÍA 2, viernes 19 de junio de 2026: **En vuelo. Escala en París, conexión Estambul.**

DÍA 3, sábado 20 de junio de 2026: **Llegada a Estambul. Tarde Libre.**

Arribo a Estambul en horas de la madrugada. Tiempo para descansar. Tarde libre. Propuesta para comenzar a recorrer Estambul a cargo de nuestro coordinador.

DÍA 4, domingo 21 de junio de 2026: **Estambul. Mezquita de Solimán el Magnífico. Paseo por el Bósforo.**

Desayuno en el hotel. Iniciamos el día visitando la emblemática mezquita de Solimán el Magnífico, ubicada en una de las colinas más importantes de la ciudad, desde donde se obtienen vistas inigualables. Esta obra maestra fue diseñada por el arquitecto Sinán a pedido del sultán Solimán.

Luego realizaremos una de las actividades más populares de la ciudad: un paseo en barco por el estrecho del Bósforo, el cual conecta Europa y Asia. Durante el recorrido, veremos antiguos palacios otomanos y casas de madera típicas a orillas del canal. Posteriormente, visita al famoso Bazar de las Especias, uno de los mercados más tradicionales, con siglos de historia y repleto de aromas y colores.

DÍA 5, lunes 22 de junio de 2026: **Estambul. Santa Sofía, Mezquita Azul, Gran Bazar**

Desayuno en el hotel. El día de hoy visitaremos al completo la zona de Sultanahmet, que incluye lugares como la majestuosa Santa Sofía, ícono del arte bizantino; el imponente Palacio de Topkapi, residencia de los sultanes otomanos durante 400 años, con su valioso tesoro y la Mezquita Azul, reconocida por su perfecta simetría y refinada arquitectura. Recorreremos también el antiguo Hipódromo Romano, con monumentos como el Obelisco de Teodosio y la Fuente del Emperador Guillermo. Finalizamos el día en el Gran Bazar, con tiempo libre para recorrer sus miles de tiendas. Regreso al hotel.

DÍA 6, martes 23 de junio de 2026: **Estambul – Ankara - Capadocia.**

Desayuno. Salida hacia Ankara, la capital de Turquía, con parada para visitar el Mausoleo de Atatürk, dedicado al fundador de la República de Turquía. Por la tarde, partiremos rumbo a la asombrosa región de Capadocia. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento y cena.



# TURQUÍA Y GRECIA

## ITINERARIO

**like**  
**travel**  
ESPECIALISTAS EN SALIDAS GRUPALES

### DÍA 7, miércoles 24 de junio de 2026: **Capadocia**

Desayuno en el hotel. Hoy exploraremos uno de los paisajes más sorprendentes de Turquía, esculpido por la acción volcánica de los montes Erciyes y Hasan hace millones de años. Visitaremos el valle de Göreme, un conjunto monástico con iglesias excavadas en la roca y frescos bizantinos de gran belleza. Continuaremos por los valles de Avcilar, Pasabagi y Güvercinlik, donde se encuentran las emblemáticas “chimeneas de hadas”. También conoceremos talleres locales dedicados a la elaboración de alfombras tradicionales y al tallado de piedras preciosas como ónix, turquesa y sultanita. Cena y alojamiento en el hotel.

Opcional: vuelo en globo aerostático

### DÍA 8, jueves 25 de junio de 2026: **Capadocia – Pamukkale**

Tras el desayuno, salida temprana con destino a Pamukkale. En el camino conoceremos un histórico Kervansaray, que funcionaba como posada fortificada para comerciantes, viajeros y animales que recorrían antiguas rutas comerciales, como la ruta de la seda. Continuación del viaje hacia Pamukkale. Llegada, alojamiento y cena

### DÍA 9, viernes 26 de junio de 2026: **Pamukkale**

Desayuno. Día completo de excursión por los principales atractivos de Pamukkale. Visitaremos las impresionantes Terrazas de Travertino, conocidas como el “Castillo de Algodón”, y las ruinas de Hierápolis, una antigua ciudad grecorromana declarada Patrimonio de la Humanidad. Regreso al hotel y alojamiento.

### DÍA 10, sábado 27 de junio de 2026: **Pamukkale – Éfeso – Kusadasi o Izmir**

Desayuno en el hotel. Salida por la mañana hacia Éfeso, antigua capital de Asia Menor y una de las mejores conservadas de la antigüedad, donde se encuentran el Templo de Adriano, Templo de Trajano, el teatro y la Biblioteca de Celso. Visita a la Casa de la Virgen María, lugar donde pasó los últimos años de su vida. Continuación hacia Kusadasi donde tendremos una visita panorámica de este bonito pueblo admirando su famoso puerto donde salen los cruceros hacia las islas griegas. Llegada al hotel. Cena y alojamiento.

### DÍA 11, domingo 28 de junio de 2026: **Kusadasi o Izmir – Isla de Samos - Mykonos**

Luego del desayuno, nos dirigiremos al puerto para embarcar en el ferry que nos llevará a la isla griega de Samos, para luego continuar hacia la glamorosa isla de Mykonos. Llegada, recepción y traslado al hotel.

### DÍA 12, lunes 29 de junio de 2026: **Mykonos**

Desayuno en el hotel. Día libre para disfrutar a pleno de la isla: relajarse en sus playas, recorrer sus pintorescas callecitas blancas o dejarse llevar por su vibrante vida costera. De manera opcional, se puede visitar la isla sagrada de Delos, cuna de los dioses Apolo y Artemisa. Alojamiento.

### DÍA 13, martes 30 de junio de 2026: **Mykonos**

Desayuno. Día libre para actividades.



# TURQUÍA Y GRECIA

## ITINERARIO

**like**  
**travel**  
ESPECIALISTAS EN SALIDAS GRUPALES

### DÍA 14, miércoles 1 de julio de 2026: Mykonos – Santorini

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, nos dirigiremos al puerto para embarcar el ferry rumbo a la isla de Santorini, una de las más emblemáticas del mar Egeo. Al llegar, traslado al hotel. Tarde libre para comenzar a explorar este destino soñado. Alojamiento.

### DÍA 15, jueves 2 de julio de 2026: Santorini

Desayuno. Día libre para disfrutar de los paisajes únicos de esta isla volcánica, famosa por sus casas blancas colgadas sobre acantilados y sus vistas panorámicas al mar. Disfrutaremos un recorrido por la isla, incluyendo playa negra, pueblitos tradicionales, puntos panorámicos y terminando en Oia, el pueblito más famoso de Santorini. Alojamiento.

### DÍA 16, viernes 3 de julio de 2026: Santorini – Ferry – Atenas

Luego del desayuno, traslado al puerto para embarcar en el ferry con destino a Atenas. Al llegar al puerto del Pireo, recepción y traslado al hotel. Alojamiento.

### DÍA 17, sábado 4 de julio de 2026: Atenas. Visita a la ciudad.

Desayuno en el hotel. Por la mañana realizaremos una visita panorámica por los principales puntos históricos y culturales de la capital griega: el Estadio Panatenaico (Kalimármaro), el Arco de Adriano, el Parlamento y el Monumento al Soldado Desconocido. Luego pasaremos por la conocida Triología de Atenas, la Biblioteca Nacional, la Universidad y la Academia. Continuamos con la visita a la Acrópolis, donde se encuentran los Propileos, el templo de Atenea Niké, el Erectión y el imponente Partenón. Tarde libre para seguir explorando la ciudad. Alojamiento.

### DÍA 18, domingo 5 de julio de 2026: Atenas

Desayuno. Día libre para disfrutar a tu ritmo, ya sea paseando por los animados barrios de Plaka y Monastiraki, al pie de la acrópolis, visitando el Monte Licabeto en funicular, realizando compras o visitando museos y sitios arqueológicos. Alojamiento.

### DÍA 19, lunes 6 de julio de 2026: Atenas – Ezeiza

Traslado al aeropuerto internacional en horas de la madrugada para tomar el vuelo de regreso hacia Buenos Aires. Fin de nuestros servicios.

¡ESPERAMOS QUE HAYAS DISFRUTADO DE ESTA  
EXPERIENCIA INOLVIDABLE POR TURQUÍA Y GRECIA!